

Pourquoi les membres de JEM ne reçoivent pas de salaire

Jeunesse en Mission (JEM) est appelé à pratiquer une vie de dépendance à l'égard de Dieu pour ce qui est de la provision financière. Cette provision provient principalement de personnes qui croient en nous et en ce que nous faisons. Nous donnons de notre temps et de nos talents pour servir Dieu et les autres sans accord formel ni attente de rémunération financière.

Certains se demandent pourquoi nous choisissons le travail missionnaire et ce mode de vie plutôt que la méthode traditionnelle qui consiste à recevoir un salaire. En voici les raisons :

Dans les premières années de JEM, nos fondateurs, Loren et Darlene Cunningham, ont essayé d'engager un secrétaire et de lui verser un salaire. Mais après avoir prié et mûrement réfléchi, ils ont été fortement impressionnés par le fait que ce n'était pas le plan de Dieu pour JEM. Ils pensaient plutôt qu'elle devait s'associer à d'autres pour assurer sa subsistance financière, de la même manière qu'ils l'avaient fait.

Cinquante ans plus tard, nous voyons la sagesse de Dieu dans la manière dont il les a conduits :

1. Le facteur de croissance : parce qu'aucun bureau d'entreprise ne contrôle les flux financiers, JEM est devenu la plus grande organisation missionnaire internationale et interconfessionnelle au monde aujourd'hui.

2. Chaque travailleur de JEM est entouré de personnes qui le soutiennent et prient régulièrement pour lui. S'il y a cinquante ans, Loren et Darlene avaient opté pour un modèle d'entreprise, avec des finances acheminées par un siège central, JEM serait probablement resté relativement petit et une part importante de nos revenus aurait servi à soutenir l'organisation elle-même, plutôt que les missionnaires sur le terrain. Il s'avère que ce système de soutien basé sur les relations est similaire à ce que l'on trouve dans la Bible.

Exemples dans la bible

Dans l'Ancien Testament, Dieu a mis à part l'une des tribus d'Israël pour une mission particulière. La description du travail des lévites se trouve dans Nombres 3:5-7. Ils devaient servir Aaron, le prêtre, répondre aux besoins du peuple et prendre soin du tabernacle. Le système de soutien des Lévites devait provenir des dîmes et des offrandes des onze autres tribus. Dieu leur a donné des instructions strictes selon lesquelles ils ne devaient pas s'engager dans des travaux séculiers ou cultiver la terre, car leur héritage n'était pas dans la terre, mais dans le Seigneur (Nombres 18:1-24).

Un autre exemple se trouve dans Deutéronome 25:4. Selon la loi mosaïque, les animaux qui foulaient le grain n'avaient pas le droit d'être muselés. Cela permettait aux bœufs de manger le grain lorsqu'ils avaient faim. Plus tard, Paul a utilisé ce principe dans 1 Corinthiens 9:9 pour expliquer pourquoi les travailleurs chrétiens à plein temps devaient être soutenus par le ministère lui-même.

Jésus a dit dans Luc 10:7 que "l'ouvrier est digne de son salaire". Il faisait référence à la manière dont Dieu pourvoit aux besoins des missionnaires. Le contexte de ce verset est lié aux ouvriers envoyés dans les champs de moisson du monde. Il disait à ses disciples que Dieu prendrait soin d'eux s'ils faisaient son travail.

Avec nos programmes de travail missionnaire, nous prêchons l'Évangile. Comme nous l'enseigne Paul dans 1 Corinthiens 9,14 « ...le Seigneur a ordonné que ceux qui annoncent l'Évangile tirent leur subsistance de l'Évangile ».

Conclusion

L'intention de Dieu pour la mission est que ceux qui exercent un ministère doivent être soutenus par les offrandes du peuple de Dieu. Vivre un style de vie où l'on dépend entièrement de Dieu pour sa subsistance financière n'est pas une échappatoire. Ce n'est ni irresponsable ni négligent, mais c'est un système que Dieu lui-même a mis en place pour subvenir aux besoins de ceux qui exercent un ministère à plein temps. La seule considération à prendre en compte est la suivante : cette personne est-elle un ouvrier digne de ce nom ? Si c'est le cas, elle mérite également un soutien financier.

Soutenir un missionnaire qui travaille à Jem signifie que vous contribuez à l'avancement du royaume de Dieu par l'entremise de cette personne. Jem a pour objectif de former des disciples, d'annoncer l'évangile aux extrémités de la terre et de secourir les plus démunis. Tout ce que vous pouvez donner signifie beaucoup pour nous - nous sommes si reconnaissants de votre aide.

Merci !

Voici deux façons de soutenir un missionnaire à Jem Canada :

1- Paiements pré-autorisé (PAP): inscrivez ce lien sur internet et le formulaire à remplir apparaîtra
https://www.jemcanada.org/pdf/payment_agreement.pdf

2- Virement électronique Interac:

Connectez-vous à vos services bancaires en ligne, sélectionnez e-Transfer et entrez notre adresse courriel admin@projectfunding.ca. Envoyez-nous un courriel distinct pour nous faire connaître votre nom et adresse, le nom du missionnaire (Marc Sageau) et la réponse à la question de sécurité que vous avez mise en place.

Si vous rencontrez des problèmes, prière de m'en informer. Merci encore !